

Protokolleintrag vom 27.02.2008

2008/78

**Postulat von Hans Urs von Matt (SP) und Rebekka Wyler (SP) und 5 M. vom 30.1.2008:
Agnes-Robmann-Weg, Ausbau für den Veloverkehr**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen (vergleiche Protokoll-Nr. 2703/2008).

Namens der SVP-Fraktion stellt Mauro Tuena (SVP) den Ablehnungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat.